

今学期も残りわずかです

1学期も残すところ登校日はあと5日となりました。中学校に入学し、緊張したり戸惑ったりすることが多い中で始まった1学期ですが、今ではもうすっかり中学校生活にも慣れ、楽しそうに学習や部活動に励んでいます。特に、福祉ボランティア体験では、学級の仲間と協力して生き生きと活動している様子が見られました。また、漢字書取大会では、当日のテストにむけて学習に熱心に取り組み、素晴らしい結果を残しました。1つ1つの行事を経るごとに、確かな成長を積み重ねる姿に頼もしさを感じます。

幸いにして、1学年では大きな事故やけがもなく、1学期を終えようとしています。中学校生活約3ヶ月半で、少しずつ確実に成長していることは間違いありません。今後もご家庭と協力しながら、さらなる成長のために支援していきたいと思っております。



福祉体験活動を実施しました

先週4日(金)伊達市社会福祉協議会の野田英樹さん、だんごの会の佐藤恵美さん、伊達支所の齋藤恵子さんを講師に福祉事前学習会を行いました。野田さんから、「ふだんのくらしのしあわせが福祉と考えています。その人の立場になって考える。自分に何かできないかを考えましょう。」と生徒たちに話がありました。8日(火)・9日(水)には「車いす体験」「高齢者疑似体験」「認知症サポーター養成講座」「手話についての学習」の4種類の活動を体験しました。生徒たちは、高齢者疑似体験で、体の一部に不自由さがあることの大変さを実感し、高齢者や障がい者への理解と思いやりの気持ちを高めていました。身近なボランティア活動や今話題になっているSDGsなどについて考えることは、これからの社会生活の中で大切なことであり、今回の活動もそのきっかけになればと願っています。



【認知症サポート養成講座風景】



【車いす体験風景】



【高齢者疑似体験風景】



【手話についての学習風景】



【全校集会演奏披露風景】

吹奏楽部 県大会出場！

7月7日(月)バルセいいざかにおいて、福島県吹奏楽コンクール県北支部大会が行われ、今までの練習の成果を大いに発揮し、素晴らしい演奏を披露しました。昨年度の東北大会出場により、今年度は県大会出場のシード校となり、県大会に出場します。県大会でも素晴らしい演奏を披露することを期待しています。

【来週の予定】

日	曜	1	2	3	4	5	6	行事など	給食	清掃	部活動
14	月	木1	木2	木3	木4	木5	木6	木曜日の授業 フリー参観-18日 下校完了時刻 18:30	○	○	○
15	火	火1	火2	火3	火4	火5	火6	下校完了時刻 18:30	○	○	○
16	水	水1	水2	水3		授業参観		授業：水1・2・3 授業参観・学年懇談会(OL) 清掃なし 部活動なし 下校完了時刻 12:40	○	×	×
17	木	月1	月2	月3	月4	月6	月5	下校完了時刻 18:30	○	○	○
18	金	終業式	愛校清掃	学活				下校完了時刻 11:15	×	○	×